
 

会议纪要 

会议名称：阙老师研究生团队周一例会                   纪要编号：17-04-24 

时间 2017 年 4 月 24 日 地点 材料院 4421 办公室 

主持人 阙泽利 

参与人员 李哲瑞，张晓兰，滕启城，高一帆，陈秋韵，常程，蔡为圳，方毅飞，侯同宇，

陈炼 

会议主题 
 近期科研进展情况； 
 研究生毕业论文相关； 
 后续工作安排调整； 
 网站建设工作； 

会议内容 

一、近期科研进展情况 
要点： 
1. 与 APA 协会合作。签订为期一年合同，使用美国树种，例如：美

国花旗松、落叶松等（可以与国内树种做对比实验），主要从事以

下三个方面的研究： 
（1） 美国树种在中国梁柱、胶合木结构建筑中的应用； 
（2） 在 SIP 墙体中的应用； 
（3） 工字梁在木结构建筑中的应用； 

2. 郑州嵩山少林寺古建考察工作：计划书已经提交，近期将与世界

遗产中心签订合同，后续工作即将开展。 
3. 江苏省苏北专项课题项目课题的申请。（苏北杨木、CLT、国产速

生材研究相关） 
二、研究生毕业论文相关 

针对研究生毕业论文，阙老师指出： 
（1） 老师提出的要求，不能打折扣，要按照要求环节，保质保

量一步步做好。 
（2） 边做实验，边处理分析数据，边写文章，提交论文的内容

和格式都非常重要。 
（3） 要求：从今往后，研究生毕业论文提前一个月交给老师。 

三、后续工作安排调整 
1.滕启城负责的基金项目和陈秋韵负责的郑大项目目前为止，进



 

展比较顺利，考虑到滕启城工作量过多，将一部分工作进行人员调整： 
（1） 姜桂超论文由方毅飞参与负责； 
（2） 赵晓旭论文由陈秋韵参与负责； 

   2.桁架实验后续工作：实验数量增加。平行弦桁架每种已做过的

增加一榀重复实验。新桁架与人字形桁架一起加工压制。 
四、网站建设工作 

域名备选:  www.qzl-studio.com ；泽木利林 
工作安排及进展如下表： 

工作安排 负责人 进展 
新闻收集整理 侯同宇 已完成 
网站构架 方毅飞 修改中 

已毕业研究生资料收集整理 常程 进行中 
在读研究生资料收集整理 陈秋韵 进行中 
学术活动相关资料收集整理 滕启城 进行中 
社会服务相关资料收集整理 蔡为圳 李哲瑞 进行中 
相关负责人需在 5 月 25 号之前完成材料初步收集整理。 
后续网站建设负责人： 陈炼 方毅飞。 

五、关于对阙老师的评价 
精益求精。 ——李哲瑞 
心细如发。 ——张晓兰 
不要做让老师发火的事情。 ——滕启城 
刀子嘴，豆腐心。 ——陈秋韵 
和蔼的时候很和蔼，严厉的时候很严厉。 ——高一帆 
高标准，严要求。 ——陈炼 
对学生很好，改变了我对大学老师的看法。 ——侯同宇 

丁是丁，卯是卯，做事不含糊。 ——方毅飞 

赏罚分明。 ——常程 

对我们狠，对自己更狠。 ——蔡为圳 

  
  

 记录人员:  方毅飞   


